

Para publicación inmediata

Puerto Rico Blockchain Trade Association (PRBTA) ofrece talleres gratuitos para empresarios sobre incentivos contributivos de la Ley 60

Los talleres forman parte de las iniciativas de la entidad empresarial para maximizar la adopción local de dicha ley

San Juan, PR, 30 de enero de 2023--- La Puerto Rico Blockchain Trade Association (PRBTA) celebrará este viernes 3 de febrero una serie de talleres libre de costo donde los asistentes tendrán la oportunidad de conocer los pormenores y beneficios que ofrece la Ley 60 de incentivos contributivos para todo tipo de empresarios en Puerto Rico, esto con el fin de maximizar la acogida local de dicha ley.

La entidad emitió una convocatoria a la comunidad empresarial a participar de los 3 talleres presenciales consecutivos que se llevarán a cabo en las instalaciones de Foundation for Puerto Rico, donde se expondrán los detalles de todos los capítulos contenidos en la Ley 60 abarcando sus 73 incentivos fiscales.

"Estos talleres forman parte de nuestros esfuerzos educativos para fortalecer la comunidad empresarial. A todos aquellos emprendedores, dueños de negocio o profesionales que buscan iniciar nuevas empresas y no están seguros de donde comenzar, estos talleres son el punto de partida ideal para maximizar la rentabilidad de sus empresas y estimular el desarrollo económico de la isla", puntualizó Keiko Yoshino, directora ejecutiva de la PRBTA.

Gustavo Díaz Skoff explicó que los temas a cubrirse en los talleres son "Capital de riesgo y exportaciones"; "Economía de visitantes, manufactura y energía verde"; y, finalmente "Agricultores, industrias creativas, cine y jóvenes empresarios".

Los talleres abarcarán los 10 capítulos de la ley y los sobre 100 sectores económicos que busca impulsar el código de incentivos, incluyendo los beneficios para los inversores individuales, profesionales de difícil reclutamiento, médicos, investigadores y científicos, exportaciones, hoteles boutique, desarrollo de vivienda, fabricación de software, desarrollo sostenible, actividades turísticas, deportes acuáticos, agrohoteles, acuaponía, desarrollo de videojuegos, investigación y desarrollo, energía verde, agricultura, realización de películas y más.

El taller será conducido por un grupo de expertos encabezados por Gustavo Díaz Skoff, fundador de la revista y plataforma digital BĀSED, que se enfoca en resaltar las comunidades empresariales a través de historias y la recopilación de datos económicos. Previamente, Díaz Skoff dirigió espacios de co-vivienda, organizaciones sin fines de lucro y esfuerzos de inteligencia, así como investigaciones sobre el impacto de los incentivos contributivos en Puerto Rico.

Luego de su participación, los asistentes podrán identificar el mejor incentivo para su negocio y aprenderán sobre los requisitos de elegibilidad, los beneficios y los documentos requeridos. Los talleres gratuitos están dirigido a líderes comunitarios, fundadores e inversionistas que desean conocer más sobre los incentivos disponibles.

"Aún existe la percepción errónea de que los beneficios contributivos de la Ley 60 son únicamente para personas que no viven en la isla. La realidad es muy diferente y el código de incentivos de la Ley 60 es uno completo que ofrece beneficios para todo tipo de empresarios e inversionistas. Es por eso que como parte de nuestras iniciativas nos hemos propuesto maximizar su adopción entre la comunidad empresarial local", dijo Yoshino. "Si no te acoges a los beneficios de la Ley 60 siendo elegible estás dejando dinero sobre la mesa".

Los interesados en asistir a los talleres pueden registrarse en la plataforma <u>Eventbrite</u>. Para obtener más información sobre la PRBTA y sus iniciativas, visite <u>www.prblockchain.org</u> o sus páginas en las redes sociales de <u>Facebook</u>, <u>Instagram</u>, <u>Twitter</u> o <u>LinkedIn</u>.

###

Acerca de la Puerto Rico Blockchain Trade Association:

El Puerto Rico Blockchain Trade Association existe para conectar a los empresarios de blockchain con las comunidades y los pares que contribuyen a hacer cambios positivos en Puerto Rico, mientras representan los intereses de los miembros dentro y fuera de la isla. Para obtener más información, visite www.prblockchain.org